

ANDALUZADA

Para EL TRIBUNO

Dos españoles discuten,
"a entrambos tiembla la barba"
parece que ya se muerden,
parece que ya se matan...

—Que más bravo que mi perro,
no hay otro en toda la España!

—Que el mío se desayuna,
con leones de fiera estampa!

Se han reunido los vecinos
y surgen exageradas
apuestas sobre la lucha
que entre los perros se aguarda,
ya que de los dueños sólo
se oyen tremendas palabras.

Traen los peninsulares
a sus mastines y tratan
por mil pesetas un dueño
a muerte y puerta cerrada.
Encierran a los dos canes

en una pieza apropiada,
que desvaciaron de muebles
porque no se los tragan.

Afuera todos disputan,
sosteniendo las palabras
los cabos de los puñales
asomando de las fajas.

Un lamento de agonía
a través de la cerrada
puerta se oye y un gallego
le dice al otro: Prepara
la bolsa que ya tu perro
perdido estiró la pata!

El otro casi lo come
de una furiosa mirada
y abre la puerta exclamando:

—Entremos a ver qué pasa!

.....

Y prosigue el andaluz
que me ha contado la aizada:

—de los dos perros aquellos,
sólo dos colas quedaban!

ARTURO DAVALOS